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日進市教育委員会定例会（平成 29年 4月）会議録 

 

1. 日時 

平成 29年 4月 3日（月曜日）14時から 14時 40分まで 

2. 場所 

日進市役所 4階 第 3会議室 

3. 出席者 

〔委員〕 

吉橋一典（教育長）、森本直樹（教育長職務代理者）、山田美代子、鈴木卓也、成田

ゆき江、藤井美樹の各委員 

〔事務局〕 

西村幸三（教育部長）、伊藤肇（教育部次長兼教育総務課長）、出原真路（学校教育

課長）、松原健（学校教育課主任指導主事）、蛭牟田弘樹（学校教育課指導主事）、

笠井新一（学校給食センター所長）、可児嗣久（教育部次長兼生涯学習課長）、近藤

香織（図書館長）、星野千鶴（学校給食センター主幹）、丹羽陽一（図書館主幹） 

〔書記〕 

嶋﨑典佳（教育総務課課長補佐）、浅井真弓（教育総務課係長）、志知慈子（教育総

務課主任） 

4. 欠席者 

なし 

5. 傍聴の可否及び有無 

傍聴可、傍聴者なし 

6. 会議録署名者 

吉橋一典教育長、鈴木卓也、成田ゆき江の各委員 

7. 議事の経過 

（開会） 

（会議録署名者の決定） 

（会議録の承認） 

（教育長報告） 

報告事項 

事務局報告 

【教育総務課】 

平成 29 年第 1 回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分）   

について〔資料 No.1〕 

教育委員会の後援等名義使用等について〔資料 No.2〕 

事業等報告（教育総務課）について〔資料 No.3〕 

【学校教育課】 

事業等報告（学校教育課）について〔資料 No.4〕 

【学校教育課】 

事業等報告（学校給食センター）について〔資料 No.5〕 
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【生涯学習課】 

事業等報告（生涯学習課）について〔資料 No.6〕 

【図書館】 

事業等報告（図書館）について〔資料 No.7〕 

 

その他 

教育委員会行事予定（4月 4日から 5月 9日まで）について 

 

8. 次回会議日程 

5月 

総合教育会議 

日時：平成 29年 5月 9日(火曜日)13時 30分から 

 場所：市役所 4階 第 3会議室 

 

定例会 

日時：平成 29年 5月 9日(火曜日)14時 30分から 

場所：市役所 4階 第 3会議室 

出席者：4月定例会と同じ 

 

 

 

 

 

発言者及び発言内容 

教育長 

本日、市長から森本委員に辞令の交付があり、引き続き委員をお願いすることとな

りました。任期については、平成 29 年 4 月 1 日から平成 33 年 3 月 31 日までとなり

ます。今後ともよろしくお願いします。では、森本委員から一言あいさつをお願いし

ます。 

 

（森本委員あいさつ） 

 

また、本日は、平成 29年度最初の会議となります。平成 29年度より異動されまし

た方から一言いただきたいと思います。 

 

（部次長教育総務課長より順にあいさつ） 

 

それでは、会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。ただ今

より 4月定例教育委員会を開会します。本日の会議録署名者は、私ほか、鈴木委員、

成田委員にお願いします。会議録調整者は、教育総務課志知とします。 

 本日の会議には傍聴の申し出はござません。 
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 なお、本日は冒頭で「教育長職務代理者」の指名を行います。 

地方行政の組織及び運営に関する法律の第 13 条第 2 項において、「教育長に事故

があるとき又は欠けたときはあらかじめ指名する委員がその職務を行う。」と規定さ

れております。この規定に基づき、森本委員を職務代理者として指名いたします。よ

ろしくお願いします。 

 併せて協議をお願いします。愛日地方教育事務協議会に関して、協議会規約第 8条

の規定により、協議会委員は、関係市町の「教育長」および「教育委員会が協議によ

り定めた教育委員一人」をもって充てるとされております。 

 教育長職務代理者に協議会委員をお願いしたく存じますので協議をお願いします。 

委員のみなさんご異議ございませんか。（全員異議なし） 

続いて、3月定例会会議録の承認についてですが、事前に指摘のありました箇所を

修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容について、賛成される方は挙

手をお願いします。（全員異議なし）それでは、会議録を承認とします。 

次に私からの報告でございます。 

3月 16日（木）は市内小学校の卒業式でした。各委員の皆様につきましても、ご

出席いただきましてありがとうございました。私も北小学校卒業式に参加させていた

だき、大変厳かな雰囲気の中、無事に終了することができました。 

翌日、3月 17日（金）には、日進市内にある有限会社マルフクより香久山、梨の

木小学校へ国旗の贈呈をいただきました。 

次に、3月 21日（火）は愛知地区教育委員会連絡協議会教育長連絡会が長久手市

にておいて開催され、愛知地区各教育長と意見交換をしてまいりました。今回は主に

部活動について、県の指針が出てくるということもあり、様々な意見が出されました。 

続いて、3月 27日（月）には、豊田信用金庫が毎年主催している教育文化に功績 

がある個人、団体を表彰する「とよしん育英財団・表彰式」が行われ、今年は日進市

米野木地区から米野木お馬頭（おまんとう）保存会が応募し、教育文化奨励賞を受

賞・表彰されました。日進市の教育委員会代表としまして、私もこの表彰式に同席さ

せていただきました。来年度以降も該当する団体があれば、教育委員会からも推薦し

ていきたいと思います。 

次に、3月 31日（金）は、委員の皆様にも出席いただきましたが、教職員退職者

辞令交付式が行われました。また、本日午前中には教職員辞令交付式が中央福祉セン

ターへもご出席いただき、ありがとうございました。 

私からは以上です。他に委員の皆様からのご報告があればお願いします。 

 

委員 

3 月 10 日（金）に愛知県三の丸庁舎において愛日地方教育事務協議会が開催さ

れ、教育長と出席してまいりました。1 つ目の議題は平成 29 年度、平成 30 年度まで

の 2年間の愛日事務協の研究委嘱校についてでした。昨年度からの 2年間は春日井市

の高森台中学校でしたが、今年度からの 2年間は尾張旭市の旭小学校になりました。 

2 つ目の議題は教育課程の委員会について委員を新たに選出するものは、道徳であ

る、ということでした。今まで教育課程の中に道徳はありませんでしたが、教科化す

るという方針もあり、道徳の教育課程を作るための委員の選出の依頼がありました。
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これは愛日地区の規程に基づいたものです。他、報告事項、連絡事項として愛日市町

の辞令伝達交付式等のスケジュール確認、主事会、事務協、管内校長会の年間開催予

定の確認がありました。先回にもお話がありましたが、事務協としての本年度の行事

予定の確認があり、その後、尾張教育事務所長から、人事情報の適切な管理をしてい

ただきたい、とのお願いがありました。 

次に尾張教育事務所指導課長からは、校長、教頭任用の人事配置について、教職員

の不祥事についてなど、各係からは担当業務連絡もありました。事務協の報告は以上

です。 

 

教育長 

他はよろしかったでしょうか。（しばらく間があり） 

本日は議事がございませんので、各課からの報告をお願いします。 

 

部次長兼教育総務課長 

 平成 29年第 1回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分）に 

ついて 

教育委員会の後援等名義使用等について 

（各項目について説明） 

 

学校教育課長 

事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

学校給食センター所長 

 事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

部次長兼生涯学習課長 

 事業等報告（生涯学習課）について 

（各項目について説明） 

 

図書館長 

 事業等報告（図書館）について 

（各項目について説明） 

 

教育長 

事務局からの報告は以上となります。ご意見、ご質問はございませんか。（しばら

く間があり） 

続いて、教育委員会行事予定表その他について、教育総務課から説明をお願いしま

す。 
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部次長兼教育総務課長外 

4月教育委員会行事予定表 

（平成 29年 4月 4日～平成 29年 5月 9日）について 

 

教育長 

 全体を通して、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

委員 

 英語の教科化ですが、小学校では、担任の先生が英語を教えることになる、とうか

がっていますが、それに向けての準備はどのようになっているのでしょうか。 

 

学校教育課主任指導主事 

 それにつきましては、県より3年ほど前から研修会としまして小学校の英語教育の

中心となる人を対象に受講していただくように指導をし、何年か後には全員が受講で

きている状況を作るようにしています。後は、ぞれぞれの学校がどのように実施する

か、時間をどこで取るのか等、県の学校教育推進課も交えて考えていくことになるか

と思われます。また、今年度の主要事業としまして、中学校に配置するALT 派遣業務

を予算計上しています。 

 

教育長 

 他にご意見、ご質問はございませんか。(しばらく間があり) 

それでは、これをもちまして、4月定例教育委員会を閉会します。次回 5月の定例教

育委員会は、平成 29年 5月 9日（火曜日）午後 2時 30分から、市役所 4階 第 3会

議室で開催予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


